
1 2 3 4 5 1 2 3 4 5 6 ７：記述部分 ８：意見・感想

1 3 2 2 3 1 3 3 2 2 3 3 漠然とした夢でしかなかったけど、詳しいことを色々考えるきっかけになったので良かったです。

2 5 3 3 2 3 5 4 5 5 4 5
再生医療などの今
話題のこと

兵庫県がここまでたくさんの病院があって、勉強しやすい環境にあるとは知らなかった。神戸大学医学部の説明もあってと
ても面白かった。

3 4 2 3 2 2 3 3 4 3 4 3
医学部になる道のりの準備は早い方がよいと言われて少しでも自分は迷ってたので目標にしてみてもいいのかなと思い
ました。

4 3 2 3 2 1 4 4 4 3 3 4 まだ医学部について細かく調べたことなどがない為、今日いい体験ができたと思いました。

5 4 2 1 1 1 5 5 3 3 4 4 医学部に行きたい気持ちが大きくなったので良かったと思います。

6
7

8 3 1 3 3 1 4 4 5 3 4 5 救急救命について まだ、全く進路は決めてないけれど、今回お話を聞いて医学部についてもっと調べてみようと思いました。

9 3 1 1 1 1 4 5 4 4 4 4 考えてみようと思いました。ありがとうございました。

10 5 1 4 1 1 5 3 1 1 5 3 美容整形外科医 医者になるのを１００％決めている人は３年であるという潜入感が原因で３年に間違えられた。

11 5 1 3 3 2 5 5 4 4 5 5
医学部に合格する
ための具体的な勉
強法

「医学部に行きたい」という気持ちがより深まった。今後もっと勉強に励んでいきたいです。

12 3 3 3 3 3 4 5 3 3 4 5
医学部卒業後の
様々な就職の道に
ついて

実際に医者である方からお話を聞けて、とても有意義な時間でした。

13 4 2 2 2 1 5 5 2 3 3 4 すごく聞きやすく、面白かったです。医学部を目指そうかなという気持ちになりました。

14 4 3 2 3 1 4 4 3 3 5 5
私はスポーツドクターとして携わりたいと考えていたので、良い話が聞けてありがたかったです。まだ迷っていますが、ひと
まず医学部も目指せるほどの努力をしようと思いました。

15 4 2 3 2 1 4 4 4 4 3 5 今回の講義で医学に対しての意欲、関心が高まった。

16 5 2 4 4 4 5 4 4 3 4 5
医療関係の他の
職業について

医師を目指すうえでの心構えや目的をしっかり定めることの大切さがよくわかりました。医学部に入れる学力が持てるよう
頑張りたいです。

17 4 3 4 3 2 5 5 3 3 4 5
自分の知らなかったことがたくさん知れたし、自分の夢について改めて考えることができました。より一層医学部を目指そ
うと思えたので今から頑張っていきたいです。

18 4 3 4 4 2 3 3 4 3 3 3
医師の仕事についてよく知ることができ、将来の選択の際に役に立つような経験ができたと思います。また、医師になるた
めには、前々から知ってはいましたが、大きな努力を要することを体感しました。現実的な選択として医学部というものをこ
の講座を受けて、見据えることができたと思います。

19 4 1 2 2 1 3 5 2 3 4 4

工学の分野につい
ての講義を聴いて
みたい。医学の範
囲でも違う科目に
ついて聞いてみた
い。

石田先生の話で人体の仕組みについて教えてもらえた上に、どのように医者が暮らしているかやどのような人が必要か、
現在の医者について等を聞けたことが特に心に残った。実態を知ることができたと思うのでこれからも考えていきたい。

20 4 3 4 3 2 4 5 4 4 3 4
研修医の具体的な
進路について

今まで知らなかったことが多くなって、勉強になったし、さらに医師になりたいと思うようになった。私は研究医になりたいと
思っているので、これからも頑張って夢を実現させたい。

ＳＳＨ特別講義 2019/6/26

事前アンケート 事後アンケート

兵庫県病院局参事、神戸大学特命教授　石田達郎　先
生
雲井洋文　先生　他



21 3 2 2 2 1 5 5 4 3 4 4
私は医学部に対しての知識はそれほど豊富ではありませんでしたが、今回の講義を聴き、興味が湧きました。また早いう
ちに調べて決めていきたいです。

22 5 3 4 4 5 5 3 4 4 5 5
福祉の分野につい
て話を聞いてみた
いです。

私はもともとスポーツ科学に興味があったので、今回スポーツドクターについての話を聞くことができて本当に嬉しかった
です。実際にチームについて怪我の判断をしたりする姿はかっこいいので、そんなふうになれたらうれしいです。今回は本
当に良いチャンスをもらえました。

23 4 2 3 3 1 4 4 3 3 4 4
今後の勉強法(して
おいた方がよいこ
と）

今回の講義を通して、より医学部に関心を持つことができた。医学部に入れた後の話をして頂けたので、自分もあんな経
験をしてみたいと感じることが多かったので、参加して良かったなと思う。

24 4 2 2 3 2 5 5 3 3 4 5
更に医学部に興味を持ちましたし、こういった機会があることで自分が何をしたいのかというところをしっかり見つめること
ができました。私は医者になりたいというより医学を学びたいという気持ちの方が強いのですが、これをきっかけに本格的
に医者になる道を考えてみようと思いました。

25 5 3 5 5 5 5 5 5 5 5 5
医学部ごとの得意
分野の紹介

大変貴重な情報を得られた。今後の参考にしたい。

26 5 3 4 3 3 5 4 4 4 3 5 勉強をするモチベーションが上がりました。頑張ります！！

27 5 3 3 3 4 5 5 5 5 5 5
医師の先生方のお話を直接お聞きできて、大変貴重な機会を設けていただきありがとうございました。知らないことも多く
あったので参加できて良かったです。

28

29 5 3 4 3 2 5 4 4 4 3 5 医学部進学を考えてとても有益な講義だったと思います。自分の将来像がよく描けるようになったと思います。

30 2 1 1 1 1 3 4 4 3 3 3
「医学」と聞いたが難しそうなイメージだったけど、先々方(先生方?)の話は面白くてわかりやすかったので、前よりも興味が
湧きました。とても楽しかったです。

1 0 6 3 4 13 0 0 1 1 0 0
2 1 10 6 7 7 0 0 3 1 0 0
3 6 11 9 12 3 5 5 6 15 9 5
4 11 0 8 3 2 8 10 13 7 12 8
5 9 0 1 1 2 14 12 4 3 6 14

回答数 27 27 27 27 27 27 27 27 27 27 27

平均 4.0 2.2 2.9 2.6 2.0 4.3 4.3 3.6 3.4 3.9 4.3

事後－事前 0.3 2.1 0.7 0.4 1.3 2.3


